

## Presseinformation

### Neue Mitglieder bereichern Pharma-Verband PHARMIG

Österreichs größter freiwilliger Pharma-Verband verzeichnet sechs neue Beitritte und damit eine Erweiterung seiner Expertise und Bandbreite.

Wien, 23. Dezember 2021 – Sechs Unternehmen der pharmazeutischen Industrie sind im Jahr 2021 der PHARMIG beigetreten oder haben einen Antrag für eine Mitgliedschaft ab 1.1.2022 gestellt. PHARMIG-Präsident Philipp von Lattorff, MBA heißt die neuen Mitgliedsunternehmen willkommen: „Wir freuen uns über den Mitgliederzuwachs und dass dadurch die Expertise und Vielfalt von Österreichs größtem freiwilligem Pharma-Verband erweitert wird. Gerade in Krisenzeiten, wie jetzt während der COVID 19-Pandemie, ist dies ein starkes und positives Zeichen. Es bestätigt unseren Einsatz für die Stärkung des Pharma-, Wirtschafts- und Forschungsstandortes Österreich.“

Zu den neuen Mitgliedsunternehmen des Verbandes zählen die Unternehmen AOP Orphan Pharmaceuticals GmbH, BeiGene Germany GmbH, Recordati Austria GmbH, Recordati Rare Diseases Germany GmbH, Organon Austria GmbH und Spectrum Therapeutics Austria GmbH. Die Firmen engagieren sich jeweils in Forschung, Produktion oder Vertrieb von rezeptpflichtigen und rezeptfreien Arzneimitteln oder verfolgen die Verbesserung von bereits etablierten Produkten.

„Die pharmazeutische Industrie trägt als Arbeitgeberin, Herstellerin von Arzneimitteln und als Partnerin im Gesundheitssystem hohe Verantwortung, wenn es um die Zukunft Österreichs geht. Nicht nur durch die in Milliardenhöhe getätigten Investitionen an einzelnen Standorten, sondern auch durch die stetige Verbesserung der Arzneimittel- und der Gesundheitsversorgung allgemein“, erklärt PHARMIG-Generalsekretär Mag. Alexander Herzog.

#### Rückfragehinweis

PHARMIG – Verband der pharmazeutischen Industrie Österreichs

Head of Communication & PR

Peter Richter, BA MA MBA

+43 664 8860 5264

[peter.richter@pharmig.at](mailto:peter.richter@pharmig.at)

[www.pharmig.at](http://www.pharmig.at)

**Über die PHARMIG:** Die PHARMIG ist die freiwillige Interessenvertretung der österreichischen Pharmaindustrie. Derzeit hat der Verband ca. 120 Mitglieder (Stand Dezember 2021), die den Medikamenten-Markt zu gut 95 Prozent abdecken. Die PHARMIG und ihre Mitgliedsfirmen stehen für eine bestmögliche Versorgungssicherheit mit Arzneimitteln im Gesundheitswesen und sichern durch Qualität und Innovation den gesellschaftlichen und medizinischen Fortschritt.